

➔ LE SÉNAT REJETTE LA NOUVELLE CARTE DES RÉGIONS



RÉFORME TERRITORIALE. « **Une balle dans le pied** ». Le Sénat a rejeté, hier, la nouvelle carte des régions dessinée par le gouvernement, se dessaisissant au profit de l'Assemblée de la réforme territoriale, pourtant au cœur de ses compétences. En ne votant pas cette carte, alors qu'il aurait pu l'amender et la modifier, le Sénat, représentant des collectivités locales selon les termes de la Constitution, laisse à l'Assemblée nationale le soin de modifier le projet du gouvernement qui prévoit aussi le report à décembre 2015 des élections cantonales et régionales prévues en mars. « Le rejet de la nouvelle carte des régions prive le Sénat de la possibilité de faire entendre sa voix dans le débat sur la réforme territoriale », a aussitôt réagi son président, le socialiste Jean-Pierre Bel (*photo AFP*). « Le Sénat s'est tiré une balle dans le pied en rendant cette page blanche et en ne votant rien sur un sujet aussi important que l'organisation territoriale », a lancé Jean-Pierre Sueur (PS), le président de l'influente commission des Lois. ■